

Red Salud Armenia ESE compartió experiencias con la ESE de Manizales



La Gerente de Red Salud Armenia ESE, Magda Lucía Carvajal Iriarte, y el Gerente de Assbasalud ESE, Juan Carlos Martínez Rodríguez, realizaron una mesa técnica con sus equipos de trabajo en las instalaciones del Hospital del Sur, con el fin de conocer y comparar las experiencias que han tenido las Empresas Sociales del Estado en esta vigencia.

En este espacio de trabajo, las dos entidades presentaron los resultados obtenidos en cuanto a la prestación de los servicios, la implementación de procesos administrativos, el manejo financiero, entre otros; lo cual, permitió conocer las fortalezas y las debilidades de cada ESE, y generar desde allí, acciones que permitan mejorar, en el futuro, la prestación de los servicios.

Es de anotar, que Red Salud Armenia ESE seguirá generando espacios que le permitan enriquecer su conocimiento en la aplicación de políticas públicas, la buena administración de los recursos públicos y la transparencia en sus acciones, con el propósito de ser más competitivos en el futuro y brindar mejores servicios a los usuarios.

